

2024-12-13

## Llama el subsecretario de Gobierno estatal, Francisco Rodríguez Cisneros a evitar afectar a Acapulco

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://www.diariodezihuatanejo.mx/2024/12/llama-el-subsecretario-de-gobierno.html>

\*Supervisan de manera conjunta la Subsecretaría de Gobierno de Guerrero, Cicaeg y Capaseg las obras estatales de atención a los socavones en Puerto Marqués.

\*Se enfatiza el trabajo de atención que realiza la gobernadora Evelyn Salgado Pineda a favor de la población afectada por los huracanes Otis y John.

Acapulco, Gro., 12 de diciembre de 2024.- Al participar en un recorrido de supervisión de las obras de atención a Puerto Marqués, el subsecretario del gobierno del estado, Francisco Rodríguez Cisneros hizo un llamado a los actores políticos, sociales y líderes de organizaciones, a que contribuyan a la gobernabilidad a favor de Acapulco y evitar realizar algún tipo de bloqueo o movilización que afecte la actividad diaria del destino turístico.

En este sentido dijo que es prioritario hacer eco de lo dispuesto por la gobernadora Evelyn Salgado Pineda, para trabajar de manera conjunta por la recuperación económica del puerto, particularmente con miras a la temporada vacacional de fin de año.

"Acapulco después del huracán Otis y del huracán John quedó muy lastimado y cada vez que hacen alguna movilidad, que hacen un bloqueo, se lesiona más esta hermosa ciudad", dijo.

Acompañado por el director de la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado del Estado de Guerrero (Capaseg), Facundo Gastélum Félix y del director de la Comisión de Infraestructura Carretera y Aeroportuaria del Estado de Guerrero (Cicaeg), Martín Vega González, el subsecretario del gobierno de Guerrero enfatizó que la mandataria estatal ha enfocado esfuerzos para atender las demandas de la población que resultó afectada por los huracanes Otis y John, a través de obras y acciones como la atención inmediata a la emergencia, limpieza de calles y avenidas, la rehabilitación de la avenida Escénica Clemente Mejía, las obras en la Zona Suburbana y la Zona Rural del puerto, entre muchas otras.

"La solidaridad de la gobernadora, el compromiso de la gobernadora, es todos los compromisos que hizo, tanto en el huracán Otis, como en el huracán John, se ven reflejados con obras y acciones", añadió.

En relación a la atención específica de Puerto Marqués, el director de la Capaseg explicó que en conjunto con la Cicaeg, se trabaja en la atención de dos socavones que afectaron la calle principal, la avenida Miguel Alemán; el primero de ellos, tiene una longitud de 50 metros y el segundo de 30. Para atender esto, se hizo la reparación de la red hidrosanitaria, hay avances significativos en el relleno y aplanado de la vía y se construye un muro para evitar que en el futuro se presenten nuevas afectaciones, resguardando la seguridad de la vialidad, las viviendas y negocios de la zona.

Además, en los próximos días, se reabrirá la vialidad de esa calle, dando acceso provisionalmente, con un ancho de corona de 7 metros, permitiendo que dos vehículos puedan circular a la vez.

Por último, Martín Vega González, de la Cicaeg, informó que por parte de la dependencia a su cargo, se está apoyando con el bacheo y la rehabilitación de la vialidad con mezcla asfáltica caliente, estimando que en tres días ya se pueda reabrir a la circulación.